

ADDRESS

Kanit Binmas Polsek Kotabaru Lakukan Cooling System Kepada Aparatur Pemerintahan Kecamatan

[KARAWANG - KARAWANG.ADDRESS.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.ADDRESS.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 21:19



KOTABARU KARAWANG - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pasca Pilkada serentak 2024, Ps. Kanit Binmas Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan "Cooling System". Kegiatan ini berupa kunjungan silaturahmi aparat

Pemerintah Kecamatan Kotabaru, Kabupaten Karawang, pada Senin (20/01/2025).

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., menjelaskan bahwa Cooling System merupakan strategi Polri untuk memastikan stabilitas keamanan, khususnya setelah pelaksanaan Pilkada.

“Kami mengajak aparaturnya pemerintahan Kecamatan untuk menjadi teladan dalam menjaga suasana damai dan mencegah gesekan di masyarakat,” ungkap Kapolsek.

Dalam kunjungannya, Aiptu Adang Kusyana menyampaikan pesan penting kepada aparaturnya pemerintahan Kecamatan. Mereka diminta untuk berperan aktif memberikan pemahaman kepada warga agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu, terutama hoaks yang beredar.

Selain itu, aparaturnya Pemerintahan kecamatan diimbau untuk menjaga persatuan dan menghindari tindakan yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Kapolsek menambahkan, kolaborasi antara Polri dan aparat pemerintahan sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Dengan pendekatan persuasif dan komunikasi yang intensif seperti ini, diharapkan stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Kotabaru tetap terjaga, memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga pasca Pilkada.

Kegiatan Cooling System ini menunjukkan komitmen Polri dalam menjaga kondusifitas daerah dan memperkuat sinergi dengan masyarakat.

Partisipasi aktif tokoh masyarakat menjadi kunci keberhasilan upaya menciptakan suasana damai dan aman di kecamatan Kotabaru.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain